



## RECIBEN DIPLOMA ESTUDIANTES DE LA RAMA ESTUDIANTIL DE LA ASQ.

*07 de julio 2023 TecNM/Mexicali*

El día de ayer, en la sala de juntas de dirección, la directora del campus Mexicali, Maribel Guerrero Luis, hizo entrega de diplomas a los estudiantes de la Rama Estudiantil ASQ, el cual tiene como propósito promover la Calidad en la Comunidad Tecnológica.

Los estudiantes que recibieron diploma fueron: Miguel Ángel Castellanos Báez, Karen Rubí Ayala Olvera, Alan Stephen Vega Chacón, Rogelio López Flores y Leslie Areli Ocegueda Biorato.

También recibió diploma Alma Yesenia González Meza, asesora del grupo de jóvenes que integran la Rama Estudiantil.

Actualmente la Rama Estudiantil está promoviendo el diplomado Seis Sigma, el cual dará inicio el próximo mes de agosto.